EL MERCURIO

 Fecha:
 27/11/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$1.275.557
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:

320.543 Se 126.654 Fr 126.654

6,2%

Sección: IN Frecuencia: 0

INTERNACIONAL



Pág: 5



MADURO se declaró ganador de las presidenciales sin mostrar pruebas.

Chavismo:

Venezuela revisará relaciones con países del G7

Por apoyar a rival de Maduro, Edmundo González.

FRANCE PRESSE

El gobierno de Venezuela advirtió ayer que revisará sus relaciones con los países del G7, después de que expresaran su respaldo al opositor Edmundo González Urrutia, quien se declara "presidente electo" de las elecciones del 28 de julio pasado

Los cancilleres del G7, integrado por EE.UU., Canadá, Italia, Alemania, Reino Unido, Japón y Francia, consideraron en un comunicado conjunto a González como el ganador de los comicios en que Nicolás Maduro fue proclamado reelecto para un tercer mandato (2025-2031), sin que se haya presentado un escrutinio detallado. La oposición denuncia un fraude.

"Venezuela rechaza categóricamente el absurdo pronunciamiento sobre el proceso electoral y político venezolano (...). Intentan, desde el complejo colonialista e imperialista, preparar el terreno para desconocer las instituciones y las decisiones del pueblo venezolano", dijo el Ministerio de Exteriores.